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は じ め に
２年に「安城市男女共同参画プラン～そこに希望があるよう

が互いに認めあい、責任を持ちながら、誰もがその個性と能

とができる社会の実現に向けて、さまざまな施策に取り組ん

進行、生活スタイルの多様化、情報化社会の進展など、わた

は、急速な変化を続けており、今後ますます男女共同参画社

いくと考えられます。 

、昨年は、第７次安城市総合計画をスタートさせ、めざす都

育む環境首都・安城」と掲げました。新しい発想と視点のも

りを市民の皆さまと協働して進めていくこととし、この計画

役となる環境づくり」の中に男女共同参画の推進を位置づけ

取り組みの成果を踏まえつつ、新たな課題にも対応するため、

男女共同参画プラン～みんなが主役 ともに輝く未来を！～」

共同参画社会を実現するためには、行政はもちろんのこと、

すべての人々が一体となって主体的に取り組むことが重要で

のご理解、ご協力をお願い申しあげます。 

推進することにより、市民の皆さま一人ひとりが、かけがえ

り、自分らしく輝ける未来を築くことを心から願っています。 

、プランの策定に当たり、ご尽力いただきました第２次安城

策定懇話会の委員をはじめ、多くの貴重なご意見をお寄せい

体の皆さまに厚くお礼申しあげます。 

         安城市長 神 谷  学     
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安城市男女共同参画プラン策定懇話会は、平成１６年１１月、安城市長の

け、第２次安城市男女共同参画プランの策定に向けて、庁内の作業部会員

と協力し、検討・策定作業を行ってきました。平成１２年に策定された第

ンの成果と課題を明らかにし、男女共同参画の理念をさらに推し進めるた

の設定・具体的な施策の検討を行いました。事務局・作業部会の精力的な

ご尽力により、多岐にわたる議論を活発に、そして終始なごやかに行うこ

ました。昨年１２月には、パブリックコメントを実施し、非常に有益なご

数いただき、最終案に生かすことができました。 

皆さんは、男女共同参画の施策と聞いて、何を思い浮かべますか？ 

性のための保育園の整備ですか？ 国会や市議会などの女性議員や会社の

職の割合の増加策ですか？ もちろん、これらのことも含まれますし、期

る方もいらっしゃる重要な施策です。でも、こういう内容なら、自分には

係ないと考えている方もいらっしゃるかもしれませんね。そういう方は今

れた「第２次安城市男女共同参画プラン～みんなが主役 ともに輝く未来

をご覧になれば、対象としている施策の広さに驚かれるでしょう。男女共

、一人ひとりが輝く社会（＝地域・家庭・学校・職場・その他いろいろな

関係）を作ることをめざした理念だからです。若い方、お子さん、ご年配

性、女性、働いている方、家事や育児をしている方・・・関係のない方は、

ありません。 

子を手に取ったら、まずは面白そうなところから、自分に関係のありそう

から、読んで見てください。次に、自分には、どういう施策が必要かを考

ください。このプランは、市役所の内部だけではなく、市民の皆さんが育

ものだからです。そして、３年後に控えているこのプランの評価、そして

第３次プランの策定作業に参画しませんか？ 

１８年３月 

第２次安城市男女共同参画プラン策定懇話会 

会長 井 上 匡 子     


